



5 Pièces

161 m²

Réf. 1359

1 680 000 €

Hossegor

Maison à vendre (40150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un quartier très recherché, charmante maison de 160m2 composée d'un double séjour lumineux agrémenté d'une cheminée, d'une cuisine semi-ouverte, d'une suite parentale au rez-de-chaussée. L'étage est composée de 3 chambres et d'une salle d'eau. Double garage sur un grand terrain arboré de 1500m2. Prix 1 680 000 EUR FAI Honoraires 5 % ttc charge acquéreur Prix net vendeur 1 600 000 EUR DPE à venir Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr Proposée par l'agence TERRES & OCEAN immobilier - Agent commercial ...

In a very sought-after area, charming 160m2 house composed of a bright double living room with a fireplace, a semi-open kitchen, a master suite on the ground floor. The first floor is made up of 3 bedrooms and a bathroom. Double garage on a large wooded plot of 1500m2. Price EUR1,680,000 ISP Fees 5% incl. tax buyer's charge Net seller price EUR1,600,000 DPE to come Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks website: Proposed by the TERRES & OCEAN real estate agency - Commercial agent Valérie HUGOT RSAC 828 073 155 Dax Tel 06 07 86 78 82. Mandate ...

TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)

37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

